

Eine Initiative der Selbsthilfegruppe Regenbogen- für Eltern, die ihr Baby nach Abortus , Fehlgeburt, Totgeburt oder Tod kurz nach der Geburt vermissen.

Petition " Eintragung ins Geburtenregister für Babys unter 500 g"

Wir kämpfen darum, dass unsere Kinder auch als Menschen anerkannt werden.

Die Petition würde Eltern von "Sternenkindern", die mit unter 500g geboren wurden, erstmals die Möglichkeit geben, die Geburt beim Standesamt dauerhaft dokumentieren zu lassen und ihrem Kind damit offiziell eine Existenz zu geben. Bisher war eine solche Beurkundung nicht möglich! In weiterer Folge hätte dies auch Auswirkungen auf das Bestattungsgesetz, die Babys könnten einzeln bestattet werden.

Eingereicht wurde die Petition im Oktober 2012, derzeit befindet sie sich in der 3. Instanz, d.h. wir benötigen nun 5000 Unterschriften, um es im Bundesrat einzubringen. In Deutschland ist es bereits seit 31.3.2013 ein beschlossenes Gesetz.

Wenn sie uns unterstützen möchten-die Unterschriftenlisten können unter <u>info@shg-regenbogen.at</u> angefordert werden oder unter <u>www.shg-regenbogen.at/downloads</u> heruntergeladen werden.

Bitte die ausgefüllten Listen an Postfach 4 1006 Wien schicken.

Vielen Dank für ihre Unterstützung!



Petition " Eintragung ins Geburtenregister für Babys unter 500 g"

Wir kämpfen darum, dass unsere Kinder auch als Menschen anerkannt werden.

<u>Einbringer der Petition:</u> Selbsthilfegruppe Regenbogen-Hilfestellung bei glückloser Schwangerschaft, eingereicht durch die ehrenamtliche Mitarbeiterin Fr. Birgit Sperl

Vorname	Nachname	Geburts- Datum	Adresse	Datum Unterschrift
	T	1	I	